
Protokoll:  Ortsbeirat Grebenhagen 
Öffentliche Sitzung  
Datum: 23.07.24 Ort: DGH Grebenhagen  Zeit: 18:30 Uhr  

Anwesend: Waldemar Heinlein, Dr. Ide, Arndt Hildebrand, Bgm. Jürgen Liebermann 

Entschuldigt:  A. Ide 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und 

Beschlussfähigkeit. 

Arndt Hildebrand begrüßt die Mitglieder des Ortsbeirates, sowie den Bürgermeister, Herrn Jürgen 

Liebermann und eröffnet um 18:31 Uhr die Sitzung. Er stellt fest, dass ordnungsgemäß und 

fristgerecht eingeladen wurde. Der Ortsbeirat ist beschlussfähig. 

 TOP 2: Verlesen des letzten Protokolls  

Das Protokoll wird verlesen. 

TOP 3: Hundespielplatz  

Der Punkt wird auf die nächste Sitzung vertagt. Der Platz wurde am 30.03.2024 durch den Ortsbeirat 

abgesteckt. 

TOP 4: Eichen am Mühlbergweg 

Die Ortsbesichtigung erbrachte keine eindeutigen Grundstücksverhältnisse. Wenn die 

Grundstücksverhältnisse geklärt sind, wird das Totholz entfernt. Ein Ortstermin wird mit dem 

angrenzenden Eigentümer und dem Bürgermeister umgehend stattfinden. Danach wird der weitere 

Verlauf abgestimmt.  

TOP 5: Verschiedenes 

Das Efzemähen geschieht in Absprache mit der Feuerwehr, wenn die Rechnungslegung der letzten 

Jahre (noch offen) abgeklärt ist. 

Dr. Ide spricht das Totholz am Huteweg an. Bei der Maßnahme am Mühlbergweg soll das mit erledigt 

werden. Ebenfalls muss der Kissborn gemäht werden. Arndt Hildebrand fragt, ob das alte 

Wasserbassin freigeschnitten werden könnte.  Das Bassin hat keine Funktion mehr, lt. Bürgermeister 

soll der Bewuchs bleiben. 

Weitere Informationen: am 21.07.2024 hat eine Verunreinigung des Stadtgrabens und im weiteren 

Verlauf der Efze stattgefunden. Am darauffolgenden Montag, den 22.07.2024 wurde mit den 

möglichen Verursachern durch das Bauhof-Team der Stadt Schwarzenborn Kontakt aufgenommen, 

da im Stadtgraben und der Efze für alle sichtbar, viele Fische, verendet waren. Bildern von besorgten 

Anwohnern wurden mehrfach am 22.07.2024 der Stadtverwaltung zur Verfügung gestellt. Weitere 

Maßnahmen dazu wurden über die untere Wasserbehörde „in Gang gebracht“.  

Der Bürgermeister informiert über die sehr gelungene KWF Tagung vom 19.-22.06.2024 auf dem 

Knüll und bedankte sich auch noch einmal bei dem Ortsbeirat sowie allen Bürgerinnen und Bürgern 



für das „in-Kauf-nehmen“ des überhöhten Verkehrsaufkommens und der Belastung vor, während 

und nach der Tagung.  

Weiterhin gibt der Bürgermeister Termine zu Veranstaltungen bekannt.  

Ende der Sitzung um 19:10 Uhr. 

A. Hildebrand                                                          Schriftführer: Dr. Ide 

 


